



令和7年7月29日

認定こども園 幸町保育園

クラスだより

ぞう組 4歳児 くらげグループ

今年は梅雨の時期はあったのかな？と思うくらい、毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは暑さにも負けずに元気いっぱい！戸外では水遊び、遊戯室では運動遊びと、存分に楽しんでいます。

また、ハッピーガーデンでのジャガイモの収穫は猛暑の為に中止となってしまいましたが、園庭の畑のトマトが立派に育ってきて収穫間近！特に太陽の光を浴びて育った旬の夏野菜は栄養もたっぷりなので、夏バテ予防や水分補給などの効果のある栄養素が詰まっています。「野菜は苦手…」という子たちにも食育を通して、「食べてみよう！」の気持ちを育てていきたいなと思っています。

感染症の流行等もなく、元気に過ごしている子どもたちですが、就寝時間が遅く寝不足だったり、朝食を食べて来なかったりすると、遊びも十分に楽しめず、体調不良にもつながる場合も…。まだまだ続く暑い夏を乗り切る為にも、早寝・早起き、食事をしっかりとる等、生活のリズムを整えることが大切です！

いつもより元気や食欲がない時は要注意！早めの休息をとり、無理なく過ごしていきましょう。またご家族で体調不良の方がいる場合も必ずお知らせください。



夏まつり会 楽しかったね

7月19日(土)に夏まつり会を開催しました。

“くらげグループ”にちなんで、くらげの吹き流しを制作、遊戯室にはまつりにちなんで花火制作、またくらげグループから全園児へのプレゼントとして、りんごあめ・キャンディ・チョコバナナを制作と、盛り沢山でしたが、どれも大成功でした！！プレゼントも、とても喜んでもらえたようです♡

まつりでも、ゲーム・カラオケ大会等、「楽しかった～!!」という声がたくさん聞かれました。暑い中での開催となりましたが、保護者の皆様もご参加、またお手伝いいただきありがとうございました。



運動遊びに挑戦!!



縄跳びの練習が始まり、「できない～」と言っていた子たちも少しずつコツをつかみ、頑張って練習しています。

また運動会に向けて、あそびの中で年長児とリレーの練習をする姿も。

苦手意識がある子もいるので、少しずつでもできた喜びを味わい、楽しんでもらえるように頑張っていきたいなと思います!!



お願い

- ◆ 毎日の持ち物やプール道具等で記名がない物や記名が薄れている物がちらほら…持ち物をチェックし、はっきり記名をお願いします。
- ◆ プールカードの○×チェックは、天候にかかわらず、毎日忘れずお願いします。
- ◆ 汗をたくさんかき、着替えの機会も多くなってきています。着替えの補充と汚れ物を入れるビニール袋、汗拭きタオルも忘れずに持ってきてください。